

# Alcaldía celebró la novena navideña junto a las familias payanesas

PUBLISHED DATE:21 DICIEMBRE, 2022



Con una gran acogida se vivió la celebración de la novena navideña, organizada por la Administración Municipal “Creo en Popayán”. Entre villancicos, juegos tradicionales, gastronomía, diversión y muestras culturales, las familias payanesas disfrutaron de este encuentro, una actividad que deja un mensaje de esperanza y unión en fin de año.

“Esta es la época más linda del año, vivamos con alegría, esperanza, fe y con responsabilidad nuestras tradiciones navideñas. Hoy disfrutamos de una gran novena con un concierto de villancicos, pesebre en vivo, juegos tradicionales, inflables y mucha diversión. Es momento de estar más cerca de nuestras familias”, aseguró Juan Carlos López Castrillón, alcalde de Popayán.

Las muestras artísticas estuvieron a cargo de la Escuela Municipal de Música y de las Escuelas de Formación Artística y Cultural de la Secretaría de Cultura y Turismo, dos procesos que buscan sensibilizar y brindar herramientas a niños, niñas y jóvenes para fortalecer sus talentos creativos y desarrollar habilidades para la vida.

“Esto es una muestra de lo que hemos logrado en tan poco tiempo con nuestros niños y niñas de la escuela. Además, es el escenario perfecto para que los niños afiancen su proceso musical y qué mejor que sea en un espacio que convoca el encuentro y la unión familiar, sobre todo en esta época. Invitamos a toda la ciudadanía a acompañar las presentaciones y actividades, detrás de las que hay un arduo trabajo y preparación”, indicó Gonzalo Mauricio Quintero Flórez, director de la Escuela Municipal de Música de Popayán.

Esta actividad fue realizada por la Alcaldía Municipal de Popayán en articulación con Comfacauca, Ejército Nacional de Colombia a través de su programa “Fe en Colombia”, Policía Nacional, Movilidad Futura y el Acueducto y Alcantarillado de Popayán. La Administración reitera la invitación a la ciudadanía para que se sume a estos espacios que procuran un espacio seguro de encuentro familiar y una mejor convivencia.